



No : 116/ME/CorpSec/IX/2017

Jakarta, 6 September 2017

**Kepada Yth,  
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
Otoritas Jasa Keuangan  
di Jakarta**

**Up Yth: Ibu Ir. Nurhaida, MBA**

**Perihal : Keterbukaan Informasi**

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Keterbukaan Informasi, sebagai berikut.

- A. Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Metrodata Electronics, Tbk  
B. Bidang Usaha : Perdagangan Besar dan Jasa  
C. Telepon : (021) 29345888  
D. Faksimili : (021) 29345899  
E. Alamat Surat Elektronik (email) : investor.relation@metrodata.co.id

Menindaklanjuti Keterbukaan Informasi yang telah disampaikan pada tanggal 20 Juni 2017, perihal penandatanganan Sales and Purchase Agreement ("SPA") antara PT Metrodata Electronics, Tbk ("Perseroan") bersama Logicalis Singapore Pte, Ltd ("Logicalis") dengan DMX (BVI) Limited ("DMX") yang merupakan salah satu pemegang saham dari PT Packet System Indonesia ("PSI"), dapat disampaikan bahwa pada tanggal 4 September 2017 Perseroan telah menandatangani Akta Penjualan dan Pengalihan Saham dengan pemegang saham PSI yaitu DMX, untuk pembelian saham PSI sebanyak 35.290 lembar saham atau 14,116% dengan nilai sebesar USD 1.764.500.

PSI adalah perusahaan yang didirikan pada tahun 2004, yang bergerak di bidang teknologi informasi khususnya di bidang Broadband Network dan Infrastructure System Integration. Berdasarkan Laporan Keuangan Audit tahun buku 2016, PSI membukukan pendapatan sebesar USD 77,43 juta dengan nilai keuntungan bersih setelah pajak (net profit after tax) adalah sebesar USD 3,04 juta.


1.	Tanggal kejadian	: 4 September 2017
2.	Jenis Informasi	: Pembelian saham PSI oleh Perseroan dari pemegang saham PSI, yaitu DMX
3.	Uraian Informasi	: Pada tanggal 4 September 2017 Perseroan telah menandatangani Akta Penjualan dan Pengalihan Saham dengan pemegang saham PSI, yaitu DMX.
4.	Dampak kejadian tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum dan kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik.	<u>Dampak terhadap Kegiatan Operasional:</u>  Pembelian Saham PSI akan memperkuat lini bisnis serta memperbesar portofolio Perseroan di area bisnis <i>broadband network and infrastructure system integration</i> , dimana diharapkan dapat memberikan nilai tambah bagi Perseroan.

		<p><u>Dampak Hukum:</u></p> <p>Dengan pembelian saham PSI, Perseroan menjadi pemegang saham PSI sebanyak 35.290 lembar saham atau 14,116%.</p> <p><u>Dampak Kondisi Keuangan:</u></p> <p>Perseroan telah mengeluarkan dana sebesar USD 1.764.500,- untuk pembelian saham PSI sebanyak 35.290 lembar saham atau 14,116%.</p> <p><u>Dampak Kelangsungan Usaha:</u></p> <p>Dengan menjadi pemegang saham PSI maka merupakan langkah awal bagi Perseroan untuk dapat mengembangkan dan terlibat di dalam bisnis <i>broadband network and infrastructure system integration</i>, dimana diharapkan dapat memberikan nilai tambah bagi Perseroan.</p>
--	--	---

Transaksi pembelian Saham PSI oleh Perseroan dari DMX tidak termasuk ke dalam kategori transaksi material atau transaksi afiliasi ataupun transaksi benturan kepentingan sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku.

Demikian Keterbukaan Informasi ini dibuat dan disampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
PT Metrodata Electronics Tbk



Randy Kartadinata  
Corporate Secretary

Tembusan : PT Bursa Efek Indonesia